

Nicolás Maduro ouvre la voie au dialogue avec l'Union Européenne



Caracas, 19 janvier (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, s'est réuni ce vendredi au Palais de Miraflores, avec un groupe d'ambassadeurs et de chargés d'affaires de pays membres de l'Union Européenne.

Le but était d'ouvrir la voie au dialogue.

Nicolás Maduro a qualifié la réunion de fructueuse. Il a souligné que la rencontre s'est déroulée dans un climat de respect pour l'autodétermination des peuples et mis l'accent sur la diplomatie vénézuélienne de paix pour défendre la vérité et avancer dans l'édification d'un monde multipolaire.

« J'ai une réunion productive avec des ambassadeurs de l'Union Européenne. Nous avons abordé des questions d'intérêt commun et ouvert des canaux de dialogue et d'entente dans le cadre du respect et de l'autodétermination des peuples » a posté le président vénézuélien sur son compte Twitter.



Radio Habana Cuba